

## **EQUO Verdes Sanlúcar pide la retirada del proyecto de rotonda en El Palmar**

El alcalde de Sanlúcar ha anunciado que va a dedicar la rotonda del Palmar a un monumento de ocho metros de altura a la Virgen del Rocío. Desde EQUO no nos parece buena idea por varios motivos:

\* Es lógico que en nuestras calles y plazas se vean representados diferentes colectivos y personas que reflejen la pluralidad de un pueblo con historia y diverso como el nuestro. Sin embargo creemos que un sitio clave como la principal entrada de la localidad debe albergar un símbolo que se aleje de la polémica y esté dedicado a alguna de las señas de identidad indiscutibles de Sanlúcar.

---

\* En este sentido nos parece que la idea inicial de dedicar la rotonda a la cultura de nuestro vino cumplía perfectamente esta función y creemos que cambiarla ahora supone un desprecio a los miles de viñistas y demás gente relacionada con la Manzanilla.

\* La excusa esgrimida es la falta de fondos para acometer la idea inicial, teniendo en cuenta que la Hermandad del Rocío se ofrece a realizar una colecta para sufragarla. Creemos que en Sanlúcar hay muchas necesidades como para que anden pidiéndonos dinero para rotondas monumentales. Nos parece más cristiano que, en caso de hacerse esa gran colecta de decenas de miles de euros, se dediquen los fondos a seguir ayudando a los más afectados por la grave crisis económica.

· \* Las exageradas dimensiones del monumento harán que sean grandes los gastos de mantenimiento. Creíamos que ya había pasado ese afán por el gigantismo tan propio de los años de la burbuja económica. En los tiempos que corren toda ostentación es un agravio económico y moral. Es hora de la nueva política y la que queda atrás se lleva con ella esa enfermiza predilección por las glorietas a falta de nada mejor que ofrecer a la ciudadanía.

· \* Nos incomoda la continua presión ejercida por los grupos religiosos para renombrar calles y llenar Sanlúcar de monumentos en los que sólo se ven representados una parte de la población. Defendemos la libertad religiosa y de conciencia pero entendemos que las creencias deben mantenerse en lo posible en el ámbito privado, íntimo y espiritual, para garantizar la buena convivencia entre vecinos y vecinas.

· \* Cuando llegan las elecciones el bipartidismo se llena la boca con vocablos como participación ciudadana que ya sabemos que aparcan sin el menor rubor en cuanto se cierran las urnas. Entendemos que se podría aprovechar esta ocasión para abrir un proceso deliberativo que adecuadamente facilitado podría recoger las propuestas de la gente de Sanlúcar acerca de si mantener la idea inicial, la que ahora propone el alcalde u otras que pudieran salir en el proceso.

· \* No entramos a valorar las manifiestas incongruencias y entreguismo del PSOE hacia la jerarquía católica porque ya son hartamente conocidas, en estos asuntos y en otros muchos

aspectos de la política.

Por todo ello le pedimos al Equipo de Gobierno que reconsidere este anuncio y se busque una solución más adecuada para que lo primero que vean de nosotros muchos visitantes cuando lleguen a Sanlúcar no les lleve a confusión pensando que quizá se equivocaron de provincia y sea mucho más integrador, económico y discreto que la propuesta actual.

Zona de los archivos